

Les élu·e·s

**Écologie &  
Citoyenneté**

d'Est Ensemble

## Ensemble contre l'homophobie

Romainville, le 05/09/2023

**Le groupe Écologie et Citoyenneté d'Est Ensemble apporte un soutien inconditionnel à notre collègue Luc Di Gallo face à la violente agression homophobe dont il a été victime à Montreuil.**

Le groupe Écologie et Citoyenneté d'Est Ensemble souhaite exprimer son soutien inconditionnel à Luc Di Gallo, victime d'une agression homophobe brutale à Montreuil. Nous condamnons fermement cet acte de violence intolérable et exprimons notre solidarité envers notre collègue et l'ensemble des communautés LGBTQIA+ et victimes d'agressions. Sa prise de parole courageuse fait honneur à son engagement politique pour les citoyen·nes de sa ville et du territoire.

Nous sommes profondément préoccupé·es par l'augmentation des agressions dans notre société. Ces actes d'intolérance sont en contradiction totale avec les valeurs d'égalité, de respect et de diversité que nous défendons ardemment avec Luc Di Gallo en tant que groupe politique.

Nous croyons fermement que chaque individu, quelle que soit son orientation sexuelle, a le droit de vivre sa vie librement, sans craindre pour sa sécurité ou subir des discriminations.

Cette agression homophobe violente est une attaque contre les principes fondamentaux de notre société démocratique. Un sursaut collectif est nécessaire afin de condamner, plus que jamais, ces actes haineux dont le nombre ne cesse de croître. Il est nécessaire de tout mettre en œuvre pour créer un environnement sûr, pour toutes et tous.

En tant que groupe politique, nous continuerons à travailler sans relâche pour promouvoir l'égalité des droits et combattre toutes les formes de discrimination.

Nous appelons également l'État et la justice à prendre les mesures nécessaires pour retrouver les auteurs de cette attaque et les traduire devant les tribunaux compétents.

Nous adressons à Luc Di Gallo notre soutien indéfectible, et nous sommes à ses côtés pour le soutenir dans cette épreuve et le temps que la police et la justice fassent toute la lumière sur cette affaire.

Ensemble, nous devons construire un avenir où personne ne sera persécuté en raison de son orientation

**Les élu·es du groupe « Écologie & Citoyenneté » d'Est Ensemble**

**Contact**

M. Antony CLERC

Collaborateur du groupe

antony.clerc@est-ensemble.fr